
Comercio Interior en Camagüey con reservas aún por explotar

Comercio Interior en Camagüey 

El control y la continuidad del perfeccionamiento del Comercio en Camagüey se destacaron este viernes por la
titular del ramo en el país, Betsy Díaz Velázquez, como elementos determinantes para elevar los niveles de
oferta y el bienestar del pueblo.

Durante la reunión de representantes y el balance anual en esta provincia, la Ministra dijo que a los colectivos
agramontinos les asisten muchas razones para revertir el complejo panorama financiero de las mayorías de las
entidades, con incumplimientos en la circulación mercantil y pérdidas económicas, al tiempo que instó a
aprovechar todas las potencialidades del territorio.

Conscientes del impacto que tiene el sector en la sociedad, Díaz Velázquez se refirió, entre otros temas, a la
diversificación de los servicios, y afirmó que de la gestión de las diferentes unidades empresariales de base y de
los proveedores depende, en gran medida, la satisfacción de las personas.

Como servidores públicos hoy nos debemos a los clientes con ese sentido de pertenencia que nos debe
caracterizar", dijo Adys Cervantes González, directora en el municipio de Carlos Manuel Céspedes, quien se
comprometió a lograr índices positivos en el presente calendario.

Con la presencia de Pedro Víctor Simón Rodríguez, secretario general del Sindicato Nacional de los
Trabajadores del Comercio, la Gastronomía y los Servicios, también se hizo énfasis en los nuevos sistemas de
pagos, así como en la organización y la representación de los hombres y mujeres del gremio.

Es necesario ser mas prósperos en cada una de las acciones y aplicar el Decreto 53/2021 sobre la base de la
eficiencia, y retribuir mejor a aquellos trabajadores que lo merezcan".

En la reunión se informó que hasta la fecha se han arrendado alrededor de cien locales a la Empresa Inmobiliaria
de Comercio empeñadas en proporcionar ofertas con estándares superiores a los existentes en calidad, variedad y
condiciones.

Se puntualizó la necesidad de garantizar en todo momento la transparencia que debe distinguir a este proceso,
insertado al perfeccionamiento del Comercio, y en el aporte a los indicadores económicos del país.

Asimismo, directivos de la Empresa Universal Camagüey y de la Mayorista de Productos Alimenticios
realizaron intervenciones relacionadas con las gestiones sobre la contratación con suministradores en todas las
provincias y el propósito de rescatar alianzas en aras de lograr recursos beneficiosos.

“La voluntad política es mantener la canasta familiar normada, pero estamos conscientes de que es una tarea
difícil, por lo que tenemos que apostar por los encadenamientos productivos y potenciar Mercabal (Mercado
Mayorista de Alimentos al sector privado)”, planteó Díaz Velázquez.

En principio se trata de aprovechar toda la autonomía de la empresa estatal socialista para no decaer en los
indicadores, destacó Yelennys Hernández Montenegro, miembro del Comité Provincial del Partido Comunista
de Cuba que atiende la esfera de servicios.

Ismel Barrios, director de Servicios Generales en el Grupo Empresarial de Comercio Interior (GECI) en
Camagüey, agregó que las proyecciones están bien definidas y exhortó a perfeccionar el pago y el comercio



electrónicos para minimizar el impacto de las cuentas por cobrar, y cumplir el plan de circulación mercantil
aprobado para el 2023.

En el balance anual del sector de Comercio en Camagüey correspondiente al 2022 se insistió en la exigencia y el
control de todos los sistemas para evitar hechos delictivos y de corrupción, así como en continuar las acciones
del perfeccionamiento del sector para consolidar su funcionamiento y hacer que las transformaciones impacten
en la variedad de ofertas de bienes y servicios.

De manera especial se recordó a Michel Amodia Ferrer, quien fuera director del GECI en el territorio
agramontino, y falleciera recientemente. 


